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・決算を踏まえるべき。生活設計の為になんかなっていない。 
・世間の流れだからしょうがない。時期ではなく、多く欲しい。 
・同時回答されてもそれなりの生活設計しかできないので、額の方
が大事。 

・別に早く支給額が決まることは求めていない。 
・同時議論は納得できない。 
・同時議論はなんかズルいですよね。それぞれ別々のものだと思う。 
決算が出て利益が上がったのであれば,追加支給を求めるというの
は筋が通っている。 
・同時議論は賃金を上げる事でボーナスに焦点が当たらず誤魔化さ
れている印象。 

・年度末決算が好調なのに既に夏季手当が決まっているのは納得い
かない。同時議論は必要ない。 

・別に早く決まったからといって特に生活は変わらない。 
・去年もそうだったが、同時回答はどちらも抑えるためにやってる
としか思えない。 

・ボーナスが早く決まっても、額が少なければ意味がない。 
・賃上げした一方で夏季手当はこっそり目立たず出している感じ。
同時議論は夏季手当の注目が薄まって良くない。 

・多く貰える方が良い、時期は関係ない。 
・生活設計は立つかも知れないが決まっ 
た中でやれと言われているだけと思う。 

 

 

納得できる 
１２名 

納得できない 

１３５名 

同時回答に納得していますか!? 
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